



Déclaration du Conseil interreligieux de Russie à propos de l'Appel du Conseil national ukrainien des églises et organisations religieuses

Suite à la réception d'un appel du Conseil national ukrainien des églises et organisations religieuses à l'adresse du Conseil interreligieux de Russie sur la libération des otages dans l'Est de l'Ukraine, nous déclarons ce qui suit :

Nous, chefs et représentants des communautés religieuses traditionnelles de Russie, déclarons que nous sommes profondément inquiets de la poursuite du conflit armé, depuis plus de deux ans, dans l'Est de l'Ukraine. L'histoire commune, les riches liens spirituels, culturels, familiaux et humains existant entre nos peuples nous obligent à considérer le conflit en Ukraine comme une blessure personnelle. Nous appelons tous ceux qui sont impliqués dans le conflit à soutenir le régime de cessez-le-feu, à résoudre tous les problèmes complexes par le dialogue, à rechercher une solution pacifique, juste et recevable pour les deux partis aux divergences existantes.

Le traitement inhumain des prisonniers de guerre est un crime et un péché. La libération de tous les prisonniers et de tous les otages pourrait être un pas important vers la réconciliation. Des actes communs sont nécessaires pour soulager les souffrances des victimes du conflit, ainsi que d'autres mesures capables de rétablir la confiance entre les partis. Nous condamnons résolument toute manifestation de cruauté, d'agression, d'humiliation des sentiments nationaux, de discrimination linguistique, ethnique, religieuse, ainsi que toute forme de misanthropie comme étant d'insolents défis aux normes morales de nos religions. La différence d'opinions et d'intérêts politiques ne peut justifier la mort et la détresse d'innocents, les pleurs des mères ayant perdu leurs enfants dans ce conflit.

Nous adressant aux employés des médias, nous leur demandons de renoncer à semer la division, à imposer aux âmes l'idée d'un supposé ennemi, à faire la propagande du nationalisme. Les journalistes, les personnalités publiques et les hommes politiques ne doivent pas oublier leurs obligations morales et agir pour le règlement du conflit en diffusant les idées de concorde, de bon voisinage et de collaboration, notamment parmi les enfants et les jeunes. Les religions que nous représentons invitent tous les hommes à œuvrer pour la paix, pour la miséricorde et l'aide aux nécessiteux.

Le Conseil interreligieux de Russie est prêt à soutenir pleinement les initiatives en faveur de la paix capables de régler le conflit en Ukraine et de fortifier les principes intangibles des droits et de la dignité de toute personne, le respect pour le don sacré qu'est la vie humaine.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49142/>